



Gundelsheim
Deutschordensstadt
am Neckar

Pressemitteilung

Aussegnungshalle: Dach stark beschädigt

Unbekannte Täter haben in der Nacht von Samstag auf Sonntag nahezu das gesamte Kupferdach der städtischen Aussegnungshalle des Friedhofs Gundelsheim abmontiert. Der Schaden beträgt nach Polizeiangaben rund 100.000 Euro. „Diese Tat ist empörend. Auch deshalb, weil es mit der Aussegnungshalle um einen sensiblen Bereich geht“, erklärt Bürgermeisterin Heike Schokatz. Auf Beisetzungen hat die Beschädigung des Daches aktuell keine Auswirkungen. „Wir werden den Beisetzungen trotzdem einen würdigen Rahmen geben“, sagt die Bürgermeisterin. Die Stadt und die Versicherung werden nun detailliert klären, welcher Schaden entstanden ist und wie dieser behoben werden kann.

Das mit brachialer Gewalt von der Unterkonstruktion abgerissene Edelmetall wurde am Sonntagmorgen hinter der Halle gefunden. Die Polizei vermutet, dass es die Täter dort zur Abholung bereitgelegt haben. Warum das Kupferdach nicht abgeholt wurde, ist unklar. Die Freiwillige Feuerwehr Gundelsheim hat in einer mehrstündigen Arbeit das Dach mit Planen gesichert, um das Gebäude vor Regenwasser zu schützen. Dabei kam auch die Drehleiter aus Bad Friedrichshall zum Einsatz.

Die Polizei sucht nun Zeugen: Wer hat im Tatzeitraum verdächtige Wahrnehmungen gemacht? Hinweise gehen unter der Telefonnummer 06269 41041 an den Polizeiposten Gundelsheim.